
Eingangs unterbrach die Vorsitzende die Sitzung und erteilte dem Pfarrer der 
evangelischen Kirchengemeinde Sankt Augustin Niederpleis und Mülldorf, Herrn David 
Bongartz, das Wort. 
 
Herr Bongartz nahm Bezug auf den Artikel im General Anzeiger der unter der 
Überschrift „Kirche will mehr Geld“ erschienen war und stellte klar, dass seine 
Kirchengemeinde sich damit nicht richtig wahrgenommen fühle. 
Die Kirchengemeinde habe keine Mehreinnahmen, sondern sogar mit rückläufigen 
Einnahmen zu kämpfen. Gleichzeitig kommen im Rahmen des u-3-Ausbaus und der 
Inklusion, sowie der allgemein steigenden Kosten auch immer höhere Mehrausgaben 
auf die Gemeinde zu, so dass dies die hauptsächlichen Gründe seien, dass für die 
Unterhaltung der Kindertagesstätten ein erhöhter Zuschussbedarf bestehe. 
 
Frau Silber-Bonz dankte Herrn Bongartz für seine Ausführungen und nahm die Sitzung 
wieder auf. Sie erläuterte, dass die Thematik bereits im Unterausschuss vorberaten 
worden sei und leitete in die anschließende Diskussion über. 
 
Herr Schell erklärte seine grundsätzliche Zustimmung zu der Vorlage und erbat sich die 
Einschätzung der Verwaltung ob auch seitens der katholischen Kirche abzusehen sei, 
dass von dort aus ein erhöhter Anteil am Trägeranteil eingefordert werden wird. 
 
Frau Clauß erklärte, dass die katholische Kirche diesbezüglich bislang nicht auf die 
Verwaltung zugekommen sei, und dass dies momentan auch nicht in Abrede stehe. 
Sie wies an dieser Stelle daraufhin, dass zurzeit eher die Weiterführung der 
Kindertagesstätte Gutenbergstraße in katholischer Hand Thema sei. Die Weiterführung 
als katholische Kindertagesstätte werde angestrebt, und an einer Lösung mit dem 
Erzbistum gearbeitet. 
 
Anschließend leitet Frau Silber-Bonz zur Abstimmung über den Beschlussvorschlag 
über. 
 


